

Auswärtssieg nach Lehrstunde

Facebook-Bericht von Morten vom 8. Oktober 2023

Am Wochenende bestritten wir in der 1. Bundesliga unsere ersten Auswärtsspiele. Die Spielverläufe waren dabei komplett unterschiedlich

Am Samstag erwartete uns der amtierende Vizemeister SV 90 Fehrbellin. Dort gab es die erwartete hohe Niederlage.

Bereits in der Startachse ließen uns Jonathan Jaeger und der überragende Dirk Sperling (Höchstholtz) keine Chance und brachten sich gleich mit 85 Holz in Führung. Auch unsere Mittelachse konnte gegen Daniel Neumann und Dietmar Stoof wenig ausrichten, sodass der Vorsprung in den dreistelligen Bereich anstieg. Die Schlusskette verlor zwar weitere Hölzer, konnte aber die Niederlage gegen Sebastian Krause und Alexander Wolski/ Oliver Angerstein dann einigermaßen in Grenzen halten, sodass am Ende ein 52:26 (3:0) für den Favoriten stand.

Deutlich spannender waren die Vorzeichen dann am Sonntag, wo wir zum Aufsteiger-Duell beim KV Hansa Stralsund antraten.

Die Gastgeber verloren am Vortag klar gegen unsere 1. Mannschaft (ETV/Phönix) und standen gegen uns unter Zugzwang. In der Startkette konnten wir vor allem durch das Höchstholz von Janni Kue mit 28 Holz in Führung gehen. Die Mittelachse mit Christoph und Hauke vergrößerte die Differenz auf 45 Holz. Dieser Vorsprung wurde von Dennis und Martin Branzke in der Schlusskette verteidigt, sodass wir am Ende überraschend deutlich gewinnen konnten.

Respekt geht trotzdem an die Stralsunder, die bis zum Ende gekämpft haben und das Ergebnis dann auch fair anerkannten. Wir danken den Stralsundern für ihre Gastfreundschaft und wünschen Ihnen für die weiteren Spiele alles Gute. Nach 4 Spielen stehen wir mit 9:3 Punkten auf dem 3. Tabellenplatz (punktgleich mit der 1.)

Tabellenführer Union trägt mit den beiden Auswärtssiegen bei NKC und in Spandau weiterhin eine weiße Weste. Zusammen mit Hertha BSC Kegeln empfängt der amtierende deutsche Meister in 2 Wochen dann unsere beiden Kieler Bundesliga-Teams.